



CURSILLO DE ADIESTRAMIENTO. El sábado se efectuó la clausura de un cursillo de adiestramiento para secretarías de OMCOM, el cual duró dos meses y versó sobre gramática, ortografía, redacción y archivo. Fue impartido por doña Marina de Tutila. Los licenciados Modesto Rebollo (derecha) y Rigoberto Cornejo, ejecutivos de OMCOM, felicitan a las secretarías. (Foto de Romero).

Fijan Plazo para Negociar Relaciones con Honduras

El 17 de enero de 1979 ha sido fijado como plazo para concluir la fase escrita de las negociaciones entre El Salvador y Honduras, según acuerdo a que llegaron las delegaciones de ambos países durante la reunión que sostuvieron el pasado 30 de agosto en Lima, Perú, en presencia del mediador Dr. José Luis Bustamante y Rivero.

En esa ocasión y tal como lo informó EL DIARIO DE HOY, ambas delegaciones entregaron al mediador Bustamante el documento llamado réplica, en el que cada país expone sus puntos de

vista con relación al estudio del otro país. El mediador, a su vez, entregó a cada delegación ese documento para que sea estudiado y se devuelva con la dúplica, dando así por finalizada la fase escrita. En esa misma reunión, como no había plazo para entrega de dúplica, se acordó hacerlo el 17 de enero. De esa fecha en adelante empezará la negociación directa entre los dos países, siempre con la participación del mediador.

Según declaró a EL DIARIO DE HOY el Subsecretario de Relaciones Exteriores, doctor

Roberto Antonio Mendoza Jerez, el señalamiento de ese plazo no priva del derecho de que haya reuniones entre las comisiones de ambos países para buscar un mejor entendimiento. Se considera que al entrar a la fase final de la negociación escrita, ha avanzado mucho el proceso de pacificación.

500 Vendedores Profesionales Participarán en IV Congreso

"En ventas no hay progreso, sin una base profesional", reza el "slogan" del Cuarto Congreso Nacional de Vendedores Profesionales que se desarrollará el 21 y 22 de octubre, en esta capital, con la participación de quinientos vendedores.

Entre los disertantes más destacados invitados al evento se encuentran el señor Héctor Méndez Puig, de México; Leopoldo Barrionuevo, de Argentina; Fernando Rodríguez Villalobos, Eugenio Acosta Rodríguez y José María Avelar, de El Salvador.

Entre los temas que analizarán los vendedores, hombres de em-

presa y todas aquellas personas vinculadas con los negocios se encuentran la publicidad como ayuda de ventas, definición y rol de las relaciones públicas, necesidades de los medios de distribución, el vendedor un comunicador, el vendedor como asesor, etc.

En el desarrollo del congreso, los organizadores leerán las resoluciones y conclusiones del evento anterior, con el objeto de conocer si se han aplicado algunas de esas sugerencias en la libre empresa y si han obtenido el éxito deseado.

Nuevos Pozos Perfora la ANDA en Guluchapa

Dos nuevos pozos, llamados "Alfa" y "Beta", está perforando la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados, ANDA, en Guluchapa, al costado poniente del Lago de Ilopango.

En ese mismo sitio ANDA tiene un bloque de pozos que abastece la planta potabilizadora que surte de agua al boulevard de Ilopango, Soyapango, Ilopango y colonias aledañas.

Con la perforación de estos pozos cuya capacidad se estima en unos ochocientos galones por minuto, se pretende tener reserva para cuando toque limpiar los pozos tra-

dicionales, según se dijo. Los dos nuevos pozos estarán operando a más tardar dentro de un mes, según lo informó ayer el Presidente de ANDA, coronel e ingeniero Julio César Gómez.

ALGUNAS DEFICIENCIAS DEL SERVICIO

En los últimos días se han presentado algunas deficiencias en el servicio, se dijo, pero se han debido a razones ajenas a ANDA. Se indicó que se están haciendo algunas correcciones para evitar-

—Favor pase a la Pág. 44.

DELEGACIONES

Las delegaciones que estuvieron en Lima fueron: Dr. Roberto Antonio Mendoza Jerez, Dr. René Padilla y Velasco y Dr. Arturo Castrillo Hidalgo, por El Salvador. Dr. Pedro Pineda Madrid, Lic. Ramón Valladares, coronel César Elvir Sierra, y Lic. Andrés Alvarado Puerto, por Honduras. Las delegaciones regresaron el sábado a sus respectivos países.

Piden Cambiar Nombre de Multifamiliares

Residentes de los multifamiliares construidos por el IVU solicitan a las autoridades que de hoy en adelante, tales edificios sean denominados "condominios".

Explican que en realidad tales edificios por apartamentos son "condominios", y su cambio resultaría en un mejor estímulo para sus propietarios.

Hasta la fecha, cuando se habla de multifamiliares, algunas gentes asocian el nombre con lo mal

—Favor pase a la Pág. 40.

161 Capturas de la Guardia en Santa Ana

SANTA ANA. El Jefe de la 2ª Comandancia de la Guardia Nacional con sede en esta ciudad, mayor Gonzalo Alberto Campos, informó a EL DIARIO DE HOY, informó el resultado de la "Operación Batida" que efectuaron oficiales y agentes de la zona occidental en 24 horas comprendidas de las 8 horas del 29 a las 8 de la noche del 30 de agosto anterior. Durante ese tiempo de constante lucha por combatir el auge de la delincuencia, se lograron detenciones

—Favor pase a la Pág. 73.

Disputa Limítrofe Aclarará Canciller Rodríguez Porth

La tradicional disputa limítrofe entre El Salvador y Honduras será explicada mañana a las 8 de la noche en una intervención televisada del Ministro de Relaciones Exteriores, doctor José Antonio Rodríguez Porth.

Con documentos a la mano y valiéndose de un mapa de la República de El Salvador, el Ministro Rodríguez Porth expone cuáles son los famosos "seis bolsones" en donde se alega que no existe definida la línea divisoria entre los dos territorios.

Estos bolsones son los conocidos como Papaniqui, Las Pílas, Zazalapa, Sabanetas, Monteca y la desembocadura del río Goascorán.

Además, se informa, el Ministro Rodríguez Porth, dará a conocer valiosos documentos en poder de la Cancillería tales como una carta del ex-presidente Cruz de Honduras, que evidencian el por qué el estado actual de las negociaciones entre los dos países. Como es del dominio público, el Dr. Rodríguez Porth es uno de los juristas más versados en el tema, por haber formado parte de la Comisión Técnica de Relaciones Exteriores desde que se iniciaron las negociaciones con ese país. Además, es un estudioso del derecho internacional, razón por la que sus puntos de vista son muy respetados.

Situación de Nicaragua Oscurece Mercado Común

Se han oscurecido las perspectivas del Mercado Común Centroamericano con los acontecimientos de Nicaragua porque la actual situación ha causado en ese país mucho daño en su economía y comercio, y lo que afecta los intereses de todos los países de la región, según comentarios del diario "La Nación", de Guatemala.

El matutino agrega que los industriales guatemaltecos siguen con atención el desarrollo de los hechos y están pesimistas sobre los

efectos que tendrán sobre la economía de Centroamérica los sucesos de Nicaragua.

HAY FRENO DE INVERSIONES

El industrial guatemalteco Juan Miguel Torrebiarte, dirigente de los hombres de industria de ese país, declaró que el general Somoza ha frenado las inversiones centroamericanas, principalmente de Guatemala, al desvirtuar el

—Favor pase a la Pág. 75.

Inician Segunda Fase del Gobierno de Participación

La segunda etapa del Gobierno de participación inició el sábado el Presidente Romero, acompañado de su Gabinete y presidentes de instituciones autónomas. Visitó La Unión, a fin de darse cuenta de las necesidades que afronta aquella zona y de cómo marchan algunos de los programas del plan "Bienestar Para Todos", según se informa oficialmente.

Millares de vecinos de Bolívar, El Sauce, Nueva Esparta, Polorós, Lislique, El Carmen, Santa Rosa de Lima, etc., se dieron cita en la alcaldía de La Unión para saludar al mandatario y a sus acompañan-

tes. El Jefe del Ejecutivo —informar— hizo primero un recorrido por las instalaciones de la Alcaldía, acompañado del Ministro del Interior, Gral. Armando Leonidas Rojas, a quien recomendó que busque solución a ciertos problemas de la comuna, como son la ampliación de la segunda planta y la adquisición de equipo de archivo adecuado a las necesidades de la administración edilicia. Don Carlos Antonio Parada, alcalde unionense, agradeció el interés del Gobierno por solucionar

—Favor pase a la Pág. 29.



SEGUNDA ETAPA. El Presidente Romero (izquierda), cambia impresiones con funcionarios de su gobierno, al iniciar la segunda etapa de participación en La Unión, el sábado. El Mandatario se trasladó a aquella ciudad con su gabinete y jefes de instituciones autónomas, conociendo personalmente los problemas del departamento.